

# 弥生日和

## ～弥生の日常風景～

2021. 7. 30

7/26 (月) に伊那消防署の救急隊員の方を講師に、生徒対象の救急講習会 (心肺蘇生法及び AED 使用法・熱中症対策講習会) が開かれました。これから夏休みに入り、暑さも本番となります。何も起きないことが一番ですが、いざというときに行動できるようにしておくことが大切です。それぞれが体調に注意を払うようにして下さい。参加した各クラブの代表者の皆さんは、よく講師の話を聞き、真剣に実習に参加していました。今週は午前授業で午後は保護者懇談会という日程で一週間を過ごしました。



7/30 (金) に終業式を行いました。終業式に先立って、全国大会に出場する、器楽部、写真部、ソフトボール部の壮行会と6月に行われたクラスマッチの表彰式も行いました。どの団体も全国大会で思う存分、弥生の実力を発揮してきて下さい。健闘をお祈り申し上げます。

終業式は、放送で行い、生徒は各自のホームルームで校長先生の話をお聞きしました。オリンピックにまつわる話、昨今のコロナの状況などの話がありました。夏休み中は、安全に、時間を有効に利用して過ごしてもらいたいと思います。夏休み中、何かありましたら、親や担任の先生や学校などに相談するようにしましょう。8/25 (水) の始業式には、また、元気に登校してきて下さい。始業式の日には、実力テストもあります。

